



Das Bürgerauto fährt für SIE seit dem 04.02.2020

Rückblick Einweihung Bürgerauto am 30.01.2020

Das Bürgerauto wurde am Donnerstag, den 30.01.2020 von unserer Bürgermeisterin Silke Höflinger und den Damen und Herren Sponsoren und Fahrern seiner offiziellen Bestimmung übergeben. Seit 04.02.2020 fährt das Auto immer dienstags und donnerstags von 7:30 bis 17:30 Uhr für SIE. Wählen Sie die Rufnummer (0151) 70901011 und das Auto fährt vor Ihre Haustüre und bringt Sie an den von Ihnen gewünschten Ort innerhalb unserer Gemeinde und damit zu unseren Gewerbe-, Einzelhandels- und Dienstleistungsunternehmen, zu unseren Arzt- und gesundheitsmedizinischen Praxen, zur Seniorenbegegnung, zum „Gemeinsamen Mittagstisch“ oder zu sonstigen terminlichen Anlässen und örtlichen Einrichtungen. Wir freuen uns auf Sie.

